

NGZ 14.02.2026

## Ortsteile sollen 2026 wieder blühen

**JÜCHEN** (mv) 4500 Blumenzwiebeln von Tulpen und Narzissen sollen in den kommenden Monaten die Straßenränder in Jüchen und seinen Ortsteilen erblühen lassen. Wie die Bürgerstiftung Jüchen mitteilt, ist in Aldenhoven, Bedburdyck, Gierath und Jüchen das Projekt „Blumenzwiebeln in den Orten von Jüchen“ fortgesetzt worden. Mit Unterstützung von Stefan Justen wurden in den vergangenen Monaten die Zwiebeln am Straßenrand gepflanzt. Es sollen die Ortseinfahrt von Aldenhoven aus Bedburdyck kommend und die Ausfahrt aus Gierath nach Neuenhoven bald blühen. Gleiches gilt für den Kreisel von Bedburdyck nach Gierath, den Jüchener Kreisel mit dem blauen Kunstwerk von Dieter Patt an der B59, sowie den rechten Seitenstreifen an der Einfahrt nach Garzweiler. Narzissen blühen von März bis April, die Tulpen von April bis Mai.